

Caída del fujimorismo y victoria pírrica de Acción Popular matizan resultados de elecciones parlamentarias peruanas

ELECCIONES CONGRESALES EXTRAORDINARIAS 2020

Ipsos



Comparativos simulacro, boca de urna y conteo rápido al 100%

| AGRUPACIÓN | | VOTOS VÁLIDOS SIMULACRO 25 DE ENERO | BOCA DE URNA 26 ENERO | CONTEO RÁPIDO (100%) 26 DE ENERO |
|-----------------------------------|--|-------------------------------------|-----------------------|----------------------------------|
| ACCIÓN POPULAR | | 12.9 | 11.8 | 10.1 |
| FREPAP | | 6.2 | 7.0 | 8.9 |
| PODEMOS PERÚ | | 7.1 | 7.4 | 8.2 |
| ALIANZA PARA EL PROGRESO DEL PERÚ | | 9.7 | 8.8 | 8.0 |
| PARTIDO MORADO | | 8.4 | 8.1 | 7.5 |
| FUERZA POPULAR | | 7.0 | 7.1 | 7.0 |

Lima, 27 ene (RHC) Los resultados de una encuestadora señalan al partido Acción Popular (AP) como virtual ganador en las elecciones parlamentarias en Perú al obtener el 10,1 % de los votos escrutados. Además, el nuevo Congreso estará fragmentado y dominado por partidos centristas proclives a negociar con el presidente Martín Vizcarra.

De acuerdo con un conteo rápido realizado por la firma Ipsos Perú y representativo del 95 % de las mesas de votación, el partido que lidera Keiko Fujimori, Fuerza Popular, pasa a ser la sexta fuerza en el nuevo Congreso con el 7 % de los votos, informa HispanTV.

En 2016 el fujimorismo consiguió el 36 % de los votos y Keiko Fujimori estuvo cerca de alcanzar la Presidencia. Sin embargo, perdió apoyo popular al intentar doblegar a Vizcarra y ahora conseguiría menos de 20 legisladores, lo que significa su caída en el Parlamento.

Al partido Acción Popular le siguen el Frepap (8,9 %), grupo político-cristiano fundamentalista; Podemos Perú (8,2 %), encabezado por un general retirado antifujimorista de derecha; Alianza para el Progreso (8,0 %), formación de centro-derecha, que tenía un dirigente en el gabinete de Vizcarra; y el Partido Morado (7,5 %), que se define como de “centro-centro”.

Además de la derrota del fujimorismo en el Congreso, los resultados muestran la caída del partido socialdemócrata APRA, el más antiguo del Perú y el principal aliado del fujimorismo, que al no obtener al menos el 5 % perdería su inscripción partidaria y quedaría fuera del Congreso.

Vizcarra convocó los comicios, que se celebraron el domingo, tras cerrar el Congreso el pasado 30 de septiembre, pues necesitaba apoyo legislativo para sus reformas contra la corrupción y para buscar salidas a la crisis política en la que se debate el país.

Más de 25 millones de peruanos estaban convocados para votar en estas elecciones parlamentarias y elegir a 130 nuevos congresistas, entre más de 2 mil candidatos de 21 partidos, que compondrán el Legislativo para el último año y medio hasta las elecciones generales de 2021. Se prevé que los primeros resultados oficiales se divulguen hacia las 20h00 locales (01h00 GMT de este lunes), según funcionarios electorales.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212913-caida-del-fujimorismo-y-victoria-pirrica-de-accion-popular-matizan-resultados-de-elecciones-parlamentarias-peruanas>



Radio Habana Cuba